

Publi Annonces SA
 1227 Carouge
 022/ 308 68 78
 nouvelles-ge.ch/

 Genre de média: Médias imprimés
 Type de média: Presse journ./hebd.
 Tirage: 20'185
 Parution: mensuelle

 N° de thème: 844.003
 N° d'abonnement: 844003
 Page: 8
 Surface: 23'868 mm²

Hommage à 150 printemps!

Croix-Rouge genevoise

Sonja Funk-Schuler

Le bel ouvrage «150 ans de passion humanitaire, la Croix-Rouge genevoise de 1864 à 2014» retrace l'histoire de cette vénérable institution. Truffée d'anecdotes, souvent inédites, il met en exergue son ancrage local et son rôle clé en matière d'assistance et de soins apportés aux personnes vulnérables à Genève. Une réalité qui fait partie du quotidien des collaborateurs et bénévoles actifs sur le terrain.

Rédigé par six auteurs érudits (MM. Mettan, Bugnion, Pitteloud, Nessi, Bender et Bimpage) sur les questions humanitaires, ce livre marque le coup d'envoi d'une série d'événements commémorant la fondation de la CRG, véritable pilier de la Croix-Rouge suisse qui a vu le jour deux ans après la section genevoise.

Décryptage d'une institution

L'approche plurielle des six auteurs apporte un éclairage sur les activités de la CRG et met en exergue l'évolution de l'institution à travers les contextes philosophiques et sociopolitiques. Archives, photos et documents inédits participent à la riche illustration de l'ouvrage. Comme le relève le Président, M. Guy Mettan: «Pendant 150 ans, en temps de guerre et de paix, la CRG a aidé des centaines de milliers de blessés, de prisonniers, d'enfants, de mères, de personnes âgées et d'adultes vulnérables à Genève. Elle a été à l'origine de la promotion de la santé et de la prévention des maladies, elle a lancé les premiers soins à domicile et

fourni à l'hôpital cantonal sa première ambulance. Durant sa longue histoire, des centaines de collaborateurs, de bénévoles et de donateurs se sont engagés sans compter pour secourir, soigner, éduquer, chercher des fonds».

Anecdotes inédites

L'histoire de la CRG est truffée d'anecdotes. Jugez par vous-même! Saviez-vous que l'une des premières activités de la section genevoise des Dames de la Croix-Rouge était de procurer, dès 1890, du matériel de soin aux soldats mobilisés et des habits aux personnes défavorisées? En 2013, l'activité Vêt'Shop a trié et valorisé 116 tonnes de vêtements donnés par la population genevoise, un bel effort de solidarité! Ou encore qu'au cours de la première guerre mondiale, les infirmières ont accueilli 120'000 personnes à la gare de Cornavin pour leur apporter soutien et vivres? Durant le conflit de 39-45, la CRG a accueilli et placé des milliers d'enfants européens dans des familles d'accueil, notamment dans les stations de montagne pour ceux souffrant de tuberculose... et ce n'est qu'un début!

La Croix-rouge aujourd'hui

Grâce à son travail de proximité, la CRG est à l'écoute des personnes dans le besoin. Permanence d'accueil social pour des dépannages d'urgence, prestations de garde du Chaperon Rouge pour les enfants âgés de 0 à 12 ans, visites aux personnes âgées et isolées, bibliothèque du Centre d'intégration culturelle proposant 33'512 livres en 285 langues... et bien d'autres prestations visent à apporter aide et réconfort aux plus démunis.

Pour terminer sur quelques chiffres, sachez que 961 bénévoles actifs pour 43'571 heures de bénévolat œuvrent dans le cadre de la CRG. Et vous, envie de donner un peu de votre temps?

150 ans de passion humanitaire, la Croix-Rouge genevoise de 1864 à 2014, publié aux Editions Slatkine, 3'000 exemplaires, Frs 29.- en librairie.
 La Croix-Rouge cherche encore des bénévoles pour les visites aux personnes âgées! Infos à benevolat@croix-rouge-ge.ch ou au 022 304 04 04.

